

Offiziere übernehmen neue Funktionen

OBERWALLIS | Oberwalliserinnen und Oberwalliser Offiziere zeigen ein hohes Engagement in der Schweizer Armee. Im vergangenen Jahr durften einige Mitglieder der Offiziersgesellschaft Oberwallis (OGO) neue, herausfordernde Funktionen übernehmen.

Beförderungen

Oberst im Generalstab Hubert Bittel: Jahrgang 1967, Bürger von Eggerberg, ist Berufsoffizier. Er absolvierte seine Rekrutenschule im Jahr 1987 und seine Offiziersschule im Jahr 1989. Er war Kompaniekommandant der Nachrichtenkompanie IV/18 von 1995 bis 1999, anschliessend Offizier zur Verfügung des Kommandanten Festungsbrigade 23. Als Bataillonskommandant führte er das Gebirgsinfanteriebataillon 18 von 2001 bis 2003. In der Folge war er Bereitschaftsoffizier in der Gebirgsinfanteriebrigade 9 und Unterstabschef Ausbildung in der Territorialregion 3. Er ist im Heeresstab als Chef kombinierte Übungen einge-

teilt und wurde neu zum Oberst im Generalstab befördert.

Major Rinaldo Tanner: Jahrgang 1977, Bürger von Hergiswil, ist stellvertretender Chef Unternehmensentwicklung/Leiter prozessorientiertes Managementsystem Luftwaffe. Er absolvierte seine Rekrutenschule im Jahr 1996 und seine Offiziersschule im Jahr 1999. Er war Kommandant einer Fliegerabwehrenk Waffen- Stabsbatterie von 2007 bis 2011. Er ist als Kommandant-Stellvertreter in der leichten Fliegerabwehrenk Waffenabteilung 1 eingeteilt und wurde neu zum Major befördert.

Major Marcel Meichtry: Jahrgang 1979, Bürger von Leuk, ist Sektionsleiter im Amt für Justizvollzug im Kanton Aargau. Er absolvierte seine Rekrutenschule im Jahr 1999 und seine Offiziersschule im Jahr 2002. Er war Kompaniekommandant der Infanteriekompanie 97/1 im Jahr 2007 und in der Folge Offizier zur Verfügung im Stab des Flugplatzkommandos 2. Er ist als Nachrichtenoffizier im Flugplatzkommando 2 eingeteilt und

wurde neu zum Major befördert.

Major Jörg Schnydrig: Jahrgang 1980, Bürger von Mund, ist Chemie- und Pharmatechnologe. Er absolvierte seine Rekrutenschule im Jahr 2000 und die Offiziersschule im Jahr 2003. Er ist als Offizier atomar, biologisch, chemisch (ABC) im Stab des Katastrophenhilfe Bataillons 2 eingeteilt und wurde neu zum Major befördert.

Major Thomas Theler: Jahrgang 1983, Bürger von Ausserberg, ist Leiter sicherheitsorientierte Prüfungen im Bereich der Sicherungsanlagen und Vizepräsident der Offiziersgesellschaft Oberwallis. Er absolvierte seine Rekrutenschule im Jahr 2003 und die Offiziersschule im Jahr 2004. Er war in der Folge von 2004 bis 2010 Richtstrahl-offizier im Stab des Richtstrahlbataillons 16. Er ist seit 2010 als Eisenbahnoffizier im Stab der Infanteriebrigade 2 eingeteilt und wurde neu zum Major befördert.

Hauptmann Erich Pfammat-ter: Jahrgang 1982, Bürger von Eischoll, ist Gymnasiallehrer. Er absolvierte seine Rekruten-

schule im Jahr 2002 und seine Offiziersschule im Jahr 2003. Er kommandiert seit 2013 die Gebirgsinfanteriekompanie 29/2 und wurde neu zum Hauptmann befördert.

Hauptmann Patrick Schmid: Jahrgang 1985, Bürger von Visp, ist Anwaltspraktikant. Er absolvierte seine Rekrutenschule im Jahr 2005 und seine Offiziersschule im Jahr 2007. Er kommandiert die Grenadierunterstützungskompanie 20/5 und wurde neu zum Hauptmann befördert.

Hauptmann Lukas Bregy: Jahrgang 1988, Bürger von Niedergesteln/Hohtenn, ist Chemiker (MSc ETH Chemie). Er absolvierte seine Rekrutenschule im Jahr 2008 und die Offiziersschule im Jahr 2009. Er ist seit 2001 als Quartiermeister im Hauptquartierbataillon 25 eingeteilt und wurde neu zum Hauptmann befördert.

Fachoffizier Hauptmann Michael Lochmatter: Jahrgang 1986, Bürger von Birgisch, ist eidgenössisch diplomierter Chemietechnologe HFP. Er absolvierte

seine Rekrutenschule im Jahr 2005. Aufgrund seiner beruflichen Tätigkeit bei der Armeepo- theke als Fachverantwortlicher für die Herstellung/Produktion von pharmazeutischen Arzneimitteln wurde er am 1. April 2013 als pharmazeutischer Technikoffizier in den Stab des Sanitätslogistikbataillons 81 eingeteilt und neu zum Fachoffizier Hauptmann befördert.

Funktionswechsel

Oberst Matthias Schmid: Jahrgang 1967, Bürger von Mörel, ist Berufsoffizier. Er absolvierte seine Rekrutenschule im Jahr 1987 und die Offiziersschule im Jahr 1988. In der Folge war er vorwiegend als Schutzoffizier atomar, chemisch (AC) und später als Chef atomar, biologisch, chemisch (ABC) tätig. Er hat am 1. November 2013 das Kommando ABC Abwehr Schule abgegeben. Er übernimmt neu die Funktion als Berufsoffizier Projekte Kompetenz-Zentrum atomar, biologisch, chemisch, Kampfmittelbeseitigung und Minenräumung (ABC-KAMIR).

Oberstleutnant im Generalstab Rolf Rieder: Jahrgang

1972, Bürger von Kippel, ist Berufsoffizier. Er absolvierte seine Rekrutenschule im Jahr 1993 und die Offiziersschule im Jahr 1994. Als Kompaniekommandant führte er von 1998 bis 2001 die mittlere Fliegerabwehrstabsbatterie 54, anschliessend war er ab 2008 im Stab mobile Fliegerabwehr Abteilung 4 eingeteilt. Er übernimmt neu im Luftwaffenstab die Funktion als Chef Führungs- und Stabsausbildung der Luftwaffe.

Major Theodor Biderbost: Jahrgang 1978, Bürger von Reckingen, ist Berufsoffizier und Sekretär der Offiziersgesellschaft Oberwallis. Er absolvierte seine Rekrutenschule im Jahr 1998 und die Offiziersschule im Jahr 1999. Als Kompaniekommandant führte er von 2002 bis 2003 die Transportkompanie 4 und von 2004 bis 2007 die Transportkompanie 92/3. In der Folge war er von 2008 bis 2011 Verkehr- und Transportoffizier im Logistikbataillon 51. Er übernimmt neu die Funktion als Chef Verkehr und Transport in der Logistikbrigade 1. | **wb**